

2021年11月26日第146回運輸政策コロキウム

バンコクレポート

～スタートアップシリーズ その2～

奥田専務理事 閉会挨拶

紹介いただきました専務理事の奥田でございます。この4月にバンコクにアセアン・インド地域事務所 AIRO を開設いたしましてから2回目の運輸政策コロキウム バンコクレポートを開催いたしましたところ、多くの方にご視聴いただきまして、ありがとうございました。

本日 AIRO の山下次長兼主任研究員から、「ASEAN から見る航空 NOW! ～コロナ禍の先の空の世界～」と題しまして、タイを中心としました ASEAN 地域の航空に関する最近の動向についてレポートをさせていただきました。

また ASEAN の航空事情に大変お詳しい花岡先生、ありがとうございました。

「ASEAN 単一航空市場の動向」と題しまして有益な情報を頂きました。

さらにこの航空分野で大変造詣の深い山内先生のコーディネートで補足の解説も頂きまして、ご質問への回答も含めて非常に有意義なディスカッションになったのではないかと思います。

アセアン・インド地域との間では、まだまだ日常的な往来ができるレベルとはなっておりませんが、そのような中、先月に続きましてこのスタートアップシリーズということで現地の状況をお伝えできたということは意義があったことではないかと考えております。バンコクに駐在する研究員が、研究成果とともに日本ではなかなか知ることができない現地の状況なども、今後ご提供させて頂きまして、皆様のお役に立つことが出来ればと思っております。

今後この AIRO のバンコクレポート～スタートアップシリーズ～では、来月に港湾、年明けには鉄道について取り上げる予定です。是非ともご視聴頂ければと思っております。

また、冒頭、宿利会長から紹介がございましたが、来月10日、「第1回 AIRO ビジネスセミナー ASEAN 航空市場の現状と今後」と題するセミナーを開催いたします。このシリーズは、アセアン・インド地域で活躍される方々から、取り組んでおられるビジネスに関する情報などを日本の関係の皆様にお伝えすることで、日本とアセアン・インド地域間における相互理解や交流促進に資することが出来ればとの主旨で開催していきたいと考えております。こちらも是非ご視聴頂ければ有難く存じます。

最後に、ご参加いただいた皆様方への毎度のお願いでございます。この後、皆様にアンケートを送信させていただきます。本日のコロキウムの内容や進め方、今後私ども研究所で取り上げるべきテーマなど、お気付きの点を何なりとお寄せいただければ有難く存じます。皆様方の貴重なご意見をいただきまして、今後の業務改善に努めて参りたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

以上、簡単ではございますが、私からの閉会のご挨拶とさせていただきます。本日はご視聴まことにありがとうございました。

(以上)